



Villa - Chalet en venta en Algarrobo, Algarrobo

985.000€

Referencia: R5064166 Dormitorios: 7 Baños: 5 Terreno: 2.373m² Construído: 430m²















Axarquía, Algarrobo

Esta impresionante villa en Málaga, España, ofrece una mezcla armoniosa de espacio, lujo y diseño moderno. Con una superficie de 395,8 m2 distribuidos en dos plantas, la propiedad cuenta con 7 dormitorios y 5 baños, lo que la convierte en una opción ideal para familias grandes o personas que disfrutan del entretenimiento. La planta baja, de 212,7 m2, cuenta con un impresionante salón de concepto abierto con techos altos. Las ventanas de piso a techo y las puertas corredizas inundan el espacio de luz natural y permiten una transición perfecta entre el interior y el exterior. El salón está dominado por una elegante chimenea y se complementa con un mobiliario contemporáneo y cómodo. La cocina de última generación es un sueño para cualquier chef, con armarios blancos brillantes, electrodomésticos de alta gama y una isla grande con asientos en el bar. Las grandes ventanas ofrecen vistas panorámicas del paisaje circundante mientras se preparan las comidas. Un elemento único de la planta baja es el jardín zen interior, que cuenta con arena y plantas decorativas, aportando una sensación de tranquilidad al espacio. Los pasillos son amplios y bien iluminados, con obras de arte cuidadosamente seleccionadas adornando las paredes. Subiendo al segundo piso por una moderna escalera con barandillas de vidrio, se encuentran 183,0 m2 de espacio adicional. El dormitorio principal, de 26,9 m2, ofrece vistas impresionantes y un baño en suite. Los baños en toda la propiedad son modernos y elegantes, con grandes azulejos, duchas a nivel del suelo y accesorios contemporáneos. Algunos cuentan con elementos de diseño únicos, como cortinas de ducha con estampado de periódico, que aportan un toque lúdico a la estética minimalista. En el exterior, la propiedad se beneficia de su posición elevada, que ofrece vistas panorámicas de las montañas circundantes, el campo y el brillante mar Mediterráneo. El espacio exterior cuenta con una gran piscina, perfecta para relajarse o entretener a los invitados mientras se disfruta de las impresionantes vistas. La propiedad tiene un buen acceso, lo que garantiza una conexión fácil con las comodidades y atracciones cercanas. Las grandes terrazas ofrecen un amplio espacio para la relajación y el entretenimiento al aire libre, lo que convierte a esta villa en el lugar perfecto para disfrutar del clima español con estilo. La paleta de colores de la villa es predominantemente blanca, creando una atmósfera luminosa y aireada que se adapta perfectamente al clima español. Los toques de color en los muebles y las obras de arte añaden interés visual sin sobrecargar la tranquila atmósfera. Esta villa representa la cúspide de la vida moderna en España, combinando amplios interiores, acabados de alta gama y vistas impresionantes en un paquete impresionante: una verdadera casa de ensueño. Estamos encantados de poder presentar esta propiedad a usted pronto, ya sea personalmente o a través de la visión virtual. Porque este mundo, es único - como nuestra Axarquía. En Andalucía. En la Costa del Sol. Aquí, en el lado soleado de la vida...



Lavadero

Aparcamiento



Características:

Armarios Empotrados

Caracteristicas Orientación Climatización

Trastero - Almacén Orientación Suroeste Aire Acondicionado

Doble acristalamiento

Vistas Posición Estado

Vistas al Mar Cerca de Tiendas Buen estado de conservación

Cerca de Colegios

Campo

Piscina Cocina Jardin

Piscina Privada Cocina Parcialmente Equipada Jardín Privado

Párking Libre More Than One